

Verwaltungsrat der Taunus Sparkasse bestellt Raimund Becker zum Vorstand für das Immobiliengeschäft – Vertrag von Vorstand Markus Franz um fünf Jahre verlängert Erfolgreicher Wachstumskurs wird fortgesetzt

Auch 2018 ist die Taunus Sparkasse weiter gewachsen. Wachstumstreiber für den Anstieg der Bilanzsumme war erneut echtes Kundengeschäft. Zu diesem Wachstum tragen alle Geschäftssegmente der Taunus Sparkasse bei - als besonders starker Wachstumstreiber zeigt sich seit Jahren das Immobiliengeschäft.

Um diesen Wachstumskurs weiter zu forcieren, hat der Verwaltungsrat der Taunus Sparkasse Raimund Becker zum Vorstand der Taunus Sparkasse bestellt. Der 58-Jährige verantwortet mit dem 1. Juli 2019 als ordentliches Vorstandsmitglied das gesamte Immobiliengeschäft. Raimund Becker ist seit 1978, seit seiner Ausbildung zum Bankkaufmann, bei der Taunus Sparkasse beschäftigt. Unmittelbar nach seinem Studium zum Sparkassenbetriebswirt an der Sparkassenakademie in Eppstein hat er 1986 eine Führungsposition im Immobiliengeschäft übernommen und zuletzt als Leiter des Bereichs Kommunen, Investoren, Projektentwickler maßgeblich zur Entwicklung und zum Erfolg dieses Segments beigetragen. Sowohl im gewerblichen als auch im privaten Segment hat sich die Taunus Sparkasse eine herausragende Position im Markt erarbeitet.

„Nach mehr als 40 Jahren erfolgreicher Arbeit ist die Berufung durch den Verwaltungsrat ein tolles Signal für unser gesamtes Team. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Raimund Becker im Vorstand“, kommentiert Oliver Klink die Bestellung des dritten Vorstandes der Taunus Sparkasse durch den Verwaltungsrat.

Gleichzeitig hat der Verwaltungsrat auch den Vertrag von Vorstandsmitglied Markus Franz zum frühestmöglichen Zeitpunkt um weitere fünf Jahre verlängert. „Das starke Vorstands-Team steht. Unsere Strategie ist klar – wir investieren weiter. So können wir unseren Wachstumskurs fortsetzen – für unsere Kunden und für die Region“, so Oliver Klink zum Ausblick für das laufende Jahr.